

Lettre à tous les parents de l'école

Madame, Monsieur, chers parents,

Depuis ce lundi matin le dispositif d'enseignement à distance avec Beneylu fonctionne pour toutes les classes de la petite section au CM2.

Votre enfant recevra chaque semaine le travail écrit sur Beneylu. Les enseignants utiliseront WhatsApp, Zoom, Teams ou Jitsi pour les visioconférences.

Ainsi vous pourrez consulter l'emploi du temps avec votre enfant et organiser avec lui les temps de présence, de visio et les temps de travail en autonomie.

Si votre enfant ne connaît pas ses codes Beneylu, veuillez contacter Alain Gaudron à l'adresse courriel : agaudron@ecoleducentre.org.

Actuellement plusieurs familles et enseignants ont des coupures d'électricité dues aux travaux pour le Métro ou à la météo. Il se peut donc que certains élèves n'aient pu rejoindre un groupe de travail. Si cela est arrivé ou si cela arrive à nouveau, il vous faut contacter l'enseignant de la classe ou de la discipline afin de pouvoir trouver une solution.

Afin d'assurer un suivi efficace, nous procédons chaque jour à une vérification de la présence des enfants et contacterons les familles comme le ferait le personnel de la vie scolaire en temps normal.

La fermeture rapide des établissements n'a pas permis à quelques familles de récupérer les effets scolaires. Les enseignants en tiendront compte et adapteront le travail.

Nous avons contacté les éditeurs des manuels de mathématiques et de lecture et de français des classes de CP et CE1 afin d'obtenir la version numérique des livres.

Comme nous l'avons déjà annoncé, les classes de voile du CM1-3 (M. Bhatoo) et du CM1-2 (Mme Ramasawmy) ont été ajournées. Ainsi que les sorties des classes de CE2 dans les cadre des RVM et des classes de CE1 de Mme Rassool et de Mme Leclair dans le cadre d'une sortie pédagogique à Mahébourg. Toutes ces sorties seront réorganisées dès que nous serons de retour en classe.

Nous faisons le nécessaire pour les classes de voile auprès des prestataires.

Nous sommes en contact avec l'organisateur des concours de Maths Kangourou et Koala. Nous vous tiendrons informés des différentes modalités d'organisation dès que nous les aurons définies.

La période est difficile. Toute l'équipe de l'école est mobilisée au quotidien pour organiser au mieux l'enseignement à distance permettant à vos enfants, nos élèves, de poursuivre autant que faire se peut les apprentissages. N'hésitez pas à nous contacter en cas de besoin

Nous savons compter sur vous et vous pouvez compter sur nous et sur notre engagement !

Pour toute l'équipe,

Le Directeur Conseiller Pédagogique Alain Gaudron
Et la Conseillère pédagogique Responsable de la Maternelle Hélène Rigolet-Aubertin